



きりんぐみだより

1月

2023年1月4日 保土ヶ谷保育園
きりん組担任

🎉あけましておめでとうございます🎉

2023年になり、卒園まで3か月となりました。寂しさを感じる担任、「もう少しで小学生になるんだ」と期待と不安が入り混じった子どもたちです。今年も子どもたちの「やってみたい！ やりたい!!」を大切に色々な事にチャレンジし経験ができる環境を整えていきます。友だちと沢山遊んで、時にはケンカもしてそして仲直りを繰り返しながら、友だちを大切にする気持ちが育ってほしいなと思います。

また、1月14日はきりん組懇談会があります。きりん組の現在の様子や就学に向けてのお話、意見交換等を通して、保護者の皆様と子どもの姿を共有していきたいと思っています。よろしくお願い致します。

最高にかっこよかったね！

お忙しい中、劇遊び発表会にお越しいただきありがとうございました。子どもたちの成長した姿に感動していただけたと思います。12月に入ると「何か足りない？」「衣装だ！」と、必要な色や着られるものを選び自分の役に合うように真剣にデザインしていました。衣装のほかに小道具、背景づくりも進んでいき、子どもたちらしい素敵なセットで劇が出来ました。楽器の上達も12月に入ってからはすさまじく、周りを見ると自主練習をする姿がたくさん！ “楽しむ”と“ふざける”の違いや、自分で決めて行動すること、友だちと協力することや達成感を音楽・劇・制作をする中で学べた1カ月半でした。ペンギン組の時同様、動物のお話になりましたが成長した姿は立派でかっこいい最終学年でしたね。

発表会後も担当とは違う楽器で演奏したり、曲やダンスを口ずさんだりしながら、余韻を楽しむ姿が見られています。子どもが笑顔で「楽しかった」と終わったことが何より嬉しく思います。

★パーティー！パーティー★

クラスみんなで楽しいことを考えていると、「お泊りもう一回やりたい！」「お祭りにしよう。ゲームコーナーも！」「いす取りゲームが良い」と子どもたちも話し合いで盛り上がっていました。ジェットコースターを段ボールで作った時に映像を流して遊びが盛り上がったこともあり、楽器を出してきて、「太鼓の達人やろう！」ということになりました。友だちと交代でやったり、小打楽器を出したりみんなで曲も決めて楽しみました！子どもの遊びが広がるように映像を活用していきたいです。

弁当箱のつめ方も十人十色でしたね！

そんな中、一番盛り上がったのは布団投げです。パジャマが汗だくになりながら楽しんでいてみんなの笑顔がたくさん見られた一日でした。これからも楽しいこと沢山しようと思います。



< 今月の活動 >

- ・お正月遊びを楽しみます。
- ・係の仕事を考え、責任を持って行います。
- ・1月14日はきりん組懇談会があります。感染症の対策で変更があるかもしれない。よろしくお願い致します。